

Ein Jahr Ukraine Hilfe -- Verein Kallnach Bashtanka



Ein Rückblick! -- Das haben wir getan!

Dezember 2022 / Januar 2023	Initialisieren der Ukraine Hilfe Sammelaktion „Winterkleider, Nahrungsmittel, Generatoren“ Sammelaktion zur Finanzierung von Generatoren
März 2023	1. Fahrt in die Ukraine Übergabe der Winterkleider, Nahrungsmittel und Kerzen sowie 10 Generatoren an die Gemeinde Bashtanka
April / Mai 2023	Sammelaktion „Projekt Bus“ Beschaffung eines VOLVO Überlandbusses
Juni / Juli 2023	Bus Fest in Kallnach Überführen des Busses und feierliche Übergabe in Bashtanka
August 2023	Sammelaktion „DUPLO Bausteine“ für die Kindergärten in Bashtanka
September 2023	Sammelaktion „Farbstifte“, Preise für den Zeichnungswettbewerb des Jugend Forum von Bashtanka
September 2023	Eingang von 25 Paar Gehhilfen aus dem Spital Hinwil
September 2023	3. Fahrt nach Bashtanka Übergabe der DUPLO Bausteine an 3 Kindergärten

Übergabe der Farbstifte anlässlich der Preisverteilung des Zeichnungswettbewerbes
Übergabe der Gehilfen an das Altersheim von Bashtanka

November 2023

Die Stadt Korntal-Münchingen (D) hat zu ihrem Bus Fest eingeladen. Die Stadt spendet Fahrzeuge, so auch ein Überlandbus, an Bashtanka. Besprechung mit dem Bürgermeister von Bashtanka betreffend Bereitschaft zur Finanzierung eines Englisch Intensiv Sprachkurses für das obere Kader der Stadtverwaltung.

Dank – Wir danken!



Wir danken allen, die uns in diesem ersten Jahr unterstützt haben. Ihre Spenden haben unsere Aktionen schliesslich ermöglicht. Wir danken auch für die Worte, die uns ermutigten, die Hilfe fortzuführen und zu einer Partnerschaft zu entwickeln.



Wir danken Oleksandr und seiner Frau Alina. Sie haben uns die Tür zur Ukraine geöffnet und während den Aufenthalten wertvolle logistische Hilfe geleistet.



Wir danken Antonina und Olena für die wichtigen Kontakte und die Koordination zu Beginn der Hilfsaktionen sowie auch später, wenn es administrative Probleme zu lösen gab.



Wir danken Christian und seiner Partnerin Jasmin für die Organisation der Gehhilfen aus dem Spital Hinwil. Die Gehhilfen waren ein willkommenes Geschenk im Altersheim!



Wir danken Vladislava bei der Überwindung der Sprachbarriere vor Ort und Yana für die Koordination in Bashtanka. Sie beide haben wesentlich zur Partnerschaft beigetragen.



Wir danken Urs und Willi für die Überführung des Busses von Kallnach nach Bashtanka. Es waren 2650 km zu fahren!